

# Le Redempteur

Magazine

Hebdomadaire d'Informations Générales n° 003 du mercredi 25 Decembre 2019 - Prix 300 Fcfa

## La fin du franc CFA annoncée par Emmanuel Macron et Alassane Ouattara



Témoignage  
**témoignage**  
**puissant**  
**de la plus**  
**grande**  
**église de**  
**Lucifer au**  
**monde**

Côte d'Ivoire

**Cérémonie**  
**d'inauguration**  
**de l'Echangeur**  
**de l'Amitié**  
**Ivoiro - Ja-**  
**ponaise, par**  
**Alassane**

CÔTE D'IVOIRE

**L'Etat ivoirien lance un mandat**  
**d'arrêt international contre**  
**Soro Guillaume (Ex-président**  
**de l'Assemblée nationale)**





CÔTE D'IVOIRE

## Les postes à péage de Moapé et Thomasset mis en service

C'est officiel ! Le péage sur la route internationale de l'est est désormais une réalité. Le coup d'envoi a été donné hier dimanche à Thomasset par le préfet de l'Agneby-Tiassa et du département d'Agboville, Ekponon Assomou André, au nom du ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier. Il a indiqué que le péage est une condition pour avoir de bonnes infrastructures dans notre pays et plus particulièrement sur cet axe qui compte 2 postes (Moapé et Thomasset)...

Le coût du péage est compris entre 500 francs CFA pour les véhicules légers, les minicars de moins de 32 places (véhicules intermédiaires), 1 500 francs CFA, les cars de

plus de 32 places et gros camions, 2 500 francs CFA et les camions poids lourds, 3 500 francs FCFA. Ces tarifs ont été arrêtés par l'ensemble des parties prenantes constituées par l'administration routière, l'administration du territoire, la chefferie traditionnelle, les associations de jeunes et de femmes, les syndicats de transporteurs et de conducteurs ainsi que les associations de consommateurs et de commerçants, au cours d'un atelier organisé à Abengourou, le 29 juillet 2019. Patrice Antoine, préfet par intérim de la région de la Mé

Les principaux usagers du tronçon, eux, accueillent positivement l'infrastructure

CÔTE D'IVOIRE:

## LA NUIT DES EBONY 2019 REPORTÉE AU 18 JANVIER



LE PRÉSIDENT DE L'UNJCI, JEAN-CLAUDE COULIBALY

La 21ème édition de la Nuit de la Communication (Ebony 2019), initialement prévue pour le samedi 21 décembre à l'hôtel Président de Yamoussoukro, est reportée au 18 janvier 2020, toujours à Yamoussoukro, a annoncé, mardi, le président de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), Jean-Claude Coulibaly. Jean-Claude Coulibaly a motivé le report de cette soirée de prestige de récompense des meilleurs journalistes ivoiriens par la visite d'Etat du président français, Emmanuel Macron du 20 au 22 décembre. Le parrain de cette édition, le Premier ministre Gon Coulibaly, mais aussi le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré et l'invité d'honneur, le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé.

AIP

## Découvrez le témoignage puissant de l'un des fondateurs de la plus grande église de Lucifer au monde

*Jacob McKelvy était un leader de l'église de Lucifer. Durant 20 ans, il a pratiqué avec zèle cette forme de satanisme. Le 30 octobre 2015, il a même co-fondé la plus grande église de Lucifer du monde à Houston. Mais Dieu avait d'autres projets pour Jacob, et l'amour manifesté par un pasteur de Houston va le conduire à Jésus.*

Jacob est né et a été élevé dans une famille de mormons. Son enfance sera marquée par un drame. Sa petite sœur est décédée après avoir été mordue par un serpent, et cela constituera un tournant dans sa vie. "Puisqu'il avait pris ma jeune sœur j'allais aller du côté obscur". D'après Jacob, c'est le désespoir et l'impuissance qui l'ont conduit au luciférianisme. Cette forme de satanisme est selon lui une quête de pouvoir, où l'on devient son propre dieu. Et son parcours au sein de l'église de Lucifer le conduira à co-fonder la plus grande église de Lucifer du monde à Houston. Cet événement avait alors eu un retentissement mondial. Plus localement, à Houston, de nombreuses manifestations avaient eu lieu. Les chrétiens protestaient dans les rues, parfois avec violence. Dans ce contexte exceptionnel, le pasteur Robert Hogan avait marqué une différence en encourageant sa congrégation à manifester l'amour de Jésus et à prier. Pour lui Dieu ne hait pas le pécheur, il l'aime profondément. C'est le péché qu'il condamne. Un dimanche, il déclara dans son église :

*"Je ne suis pas là pour manifester. Si vous voulez manifester, faites le à genoux. Si vous voulez manifester, faites le dans la louange, car si le Saint-Esprit agit dans cette maison, nous n'avons pas de souci à nous faire pour ce qu'il se passe dans l'autre maison."*

En 2016, un jour où Jacob passe en voiture devant l'église de Robert, il est physiquement poussé à y entrer. Il ressent quelque chose dans sa tête, une sensation de brûlure. Il rentre dans l'église. Ce jour là, le pasteur n'est pas là, mais les deux hommes ont pu s'entretenir pendant 2 heures au téléphone. Le 11 août 2016, lors de leur première rencontre, Jacob donnera sa vie à Jésus. Il déclare à CBN :

*"Le pouvoir, la paix et la plénitude que je ressens aujourd'hui sont bien meilleurs que tout ce que j'ai connu avant. Et à tous ceux qui nous regardent, et je suis sûr que des gens de mon passé regarderont. Je me trompais, je me trompais profondément."*

En Février 2017, Jacob et son épouse, qui s'est également convertie, ont renouvelé leurs vœux de mariage à l'église et ont proclamé Jésus comme leur sauveur.

*"Michelle, nous étions autrefois couverts par l'obscurité*



*et liés l'un à l'autre dans une alliance luciférienne. Nous étions mariés dans l'ombre de l'influence de l'adversaire et ne connaissions pas l'amour en dehors de cela. Aujourd'hui, je réprimande, dénonce et brise l'alliance satanique par le sang de Jésus. Et je crée une nouvelle alliance avec notre père céleste par le sang de Jésus-Christ le messie, qui nous a rachetés de nos transgressions passées. C'est ma joie de pouvoir marcher avec toi, unis comme un seul par la grâce de Dieu. Hier est mort et disparu, mais demain sera bénédiction, lumière et joie."*

### MALAISIE:

**De la mafia à Jésus, un Malaisien raconte sa transformation. Choby révèle qu'il a véritablement trouvé la paix et le salut de Dieu.**

De la vie de mafieux au service de Dieu. C'est le témoignage bouleversant de ce jeune homme de la nationalité Malaisienne. Son nom c'est Choby Siau. Il était une personne dyslexique (handicapée) d'origine multiraciale et à cause de cela, à 11 ans, il a été victime d'intimidation dans sa nouvelle école en Nouvelle-Zélande. Cela l'a conduit sur le chemin du gangstérisme, il a intégré la mafia, cependant CHRIST par son amour a changé sa vie et il est une nouvelle personne. Il dit que cette condition l'a fait, depuis l'enfance, se battre pour se défendre et défendre son frère. Choby révèle qu'il a grandi dans une église mais n'a jamais eu de relation personnelle avec Dieu. Aujourd'hui, Choby dit qu'il a finalement trouvé la paix et le salut de Dieu. Dieu a retiré les drogues de sa vie et a guéri l'esprit de Choby. Six mois plus tard, il a quitté la mafia et a parlé de Jésus avec son patron et son gang.



CÔTE D'IVOIRE:

## Cérémonie d'inauguration de l'Echangeur de l'Amitié Ivoir – Japonaise, par Alassane Ouattara

C'est l'un des ouvrages les plus attendus par les populations abidjanaises. L'échangeur de l'amitié ivoiro-Japonaise a été inauguré ce lundi 16 décembre 2019 en présence du chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara, et de nombreuses autorités. Cet ouvrage tant attendu est déjà salué par les usagers... Ce projet financé par le gouvernement japonais à hauteur de 25 milliards de FCFA a duré plus de 2ans de travaux. Le chef du projet, Atta Kra, nous livre les réels impacts économiques d'un tel ouvrage... Ce pont de dalles en béton précontraint, est composé de deux ouvrages dénivelés dans le sens Treichville-Aéroport, long de 312 m et dans le sens pont Général De Gaulle-Aéroport, long de 210,06 m et de contre-allées de 30,340 m<sup>2</sup>. Cela comprend aussi l'aménagement de trottoirs, des travaux de drainage ainsi qu'un ensemble de travaux d'éclairage routier, quelques 64 unités, des feux de signalisation.



Par J.J

## La Zambie souhaite le départ de l'ambassadeur américain après ses propos pro-gays

Le président zambien Edgar Lungu a estimé que l'ambassadeur des Etats-Unis dans son pays n'était plus le bienvenu après ses récents propos dénigrant la condamnation à quinze ans de prison d'un couple d'homosexuels.

Le mois dernier, le diplomate américain Daniel Foote s'était publiquement dit «horrié» de la décision de justice visant des homosexuels, suscitant des réactions extrêmement vives dans la très conservatrice Zambie.

Dénoncé par ses opposants pour ses pratiques autoritaires, M. Lungu a vivement critiqué les propos de l'ambassadeur dimanche, lors d'une allocution devant une congrégation religieuse de Choma, dans le sud de la Zambie.

«Vous devez savoir que nous avons formellement protesté auprès du gouvernement américain», a déclaré le chef de l'Etat, cité lundi par la radio nationale.

«Nous attendons leur réponse car nous ne voulons pas de personnes comme ça parmi nous», a-t-il ajouté, déplorant que le diplomate promeuve des valeurs anti-chrétiennes.

Dimanche soir, un porte-parole de la présidence, Isaac Chipampe, a fait savoir que les propos de M. Lungu ne



«La présidence souhaite préciser que le président ne faisait référence à aucune autre démarche que celle initiée par le ministère des Affaires étrangères», a écrit M. Chipampe.

Lors de sa sortie devant la presse, l'ambassadeur américain avaient qualifiées de «pourries» les relations entre Washington et Lusaka. «L'actuel gouvernement zambien veut que les diplomates étrangers soient dociles, avec un portefeuille grand ouvert et la bouche fermée», avait-il ajouté. Les Etats-Unis accordent chaque année une aide de 500 millions de dollars à la Zambie.

Réélu en 2016, le président Edgar Lungu s'est fait remarquer à plusieurs reprises ces dernières années par ses diatribes contre les homosexuels, en dépit des invites insistantes à la tolérance de certains pays donateurs.

AFP

© 2019 AFP



**ZIMBABWE:**  
L'épouse du vice-Président Constantino Chiwenga arrêtée pour fraude

L'épouse de l'actuel vice-président du Zimbabwe, Constantino Chiwenga, a été arrêtée pour fraude et blanchiment d'argent d'un montant estimé à un million de dollars, a-t-on appris hier dimanche auprès de la Commission anticorruption locale. Marry Mubaiwa, 38 ans, a été interpellée samedi par la police, selon la même source, et devait être présentée à un juge en début de semaine prochaine. L'épouse du général Chiwenga, une ancienne mannequin, est par ailleurs accusée d'avoir menti à un juge sur la nature de son contrat de mariage.

**CÔTE D'IVOIRE:**

**Le présumé meurtrier de l'élève du lycée moderne de Dimbokro identifié**

Six jours après l'assassinat d'une élève à Dimbokro, le présumé meurtrier a finalement été identifié. C'est ce qu'a relayé mardi le media en ligne Abidjan.net. Il aurait reconnu les faits après plusieurs heures d'interrogatoire. Il a été immédiatement mis aux arrêts a assuré les forces de l'ordre. Petit rappel, Le 11 décembre, une élève du lycée moderne de Dimbokro, en classe de seconde C2, a été tuée suite à une manifestation orchestrée par les élèves réclamant leur départ en congé anticipé.

## Fermetures d'églises en Algérie : «L'État invoque la loi, mais il existe d'autres explications»

En Italie, une trentaine de chrétiens évangéliques se sont rassemblés le 14 décembre devant l'ambassade algérienne à Rome. Une manifestation qui vise à dénoncer la fermeture des Eglises en Algérie. Venant de plusieurs Eglises évangéliques, ils ont remis une lettre à l'ambassadeur algérien. Cette lettre écrite au nom de l'Alliance évangélique italienne, exigeait la révision de la loi



## Chine:

### 200 chrétiens continuent de louer Dieu devant leur église après en avoir été expulsés

Le culte d'une Eglise de Shanghai, «Wheat Church», a été brusquement interrompu par les autorités chinoises le 1er décembre. Accusés de se réunir dans un lieu de culte illégal, les chrétiens ont dû sortir de l'église, rapporte China Aid. Environ deux cents d'entre eux ont refusé de quitter les lieux. Ils sont restés devant le bâtiment, dans le froid, et ont continué de prier et chanter.

Une partie des Eglises en Chine sont enregistrées par les autorités mais d'autres, qui représentent de nombreuses dénominations différentes, ne le sont pas. Selon l'ONG Portes Ouvertes, la pression du gouvernement communiste augmente sur les Eglises: «De nouvelles réglementations en matière de religion et une application plus stricte de celles existantes limitent sérieusement la pratique de la foi», explique-t-elle dans un dossier consacré à la Chine.

*la rédaction d'Evangeliques.info - 17 décembre 2019*



## Adjamé Roxy: 4 tonnes de faux médicaments saisis

Quatre tonnes de «faux» médicaments ont été saisies hier mardi, à Adjamé, précisément au quartier Roxy. C'était à l'issue d'une opération conjointe menée par les directions des services de santé de la police nationale. Selon l'Agence ivoirienne de presse, cette saisie s'est faite dans deux magasins de stockage ciblés auparavant. Ces médicaments sont composés d'antitussifs, de terpones, des comprimés et d'autres à base de fer. Aucun individu n'a été interpellé.

Yves Seri



Floride

## Le nouveau suicide d'un pasteur ébranle les évangéliques américains

Isaac Hunter, fondateur d'une megachurch en Floride et fils du célèbre pasteur Joel Hunter, s'est suicidé le 10 décembre. Une tragédie qui plonge les milieux évangéliques à nouveau dans le désarroi, huit mois après le suicide de Matthew Warren, fils d'un autre pasteur d'envergure. L'événement fait la une de tous les médias évangéliques outre-Atlantique. A 36 ans, Isaac Hunter s'est suicidé avec une arme à feu le 10 décembre. Il était le fils du très célèbre pasteur Joel Hunter, qui faisait partie des conseillers spirituels de Barack Obama. Comme son père, le jeune pasteur Isaac avait lui aussi incarné le dynamisme évangélique à l'américaine pendant quelques années. Il avait été longtemps à la tête de la megachurch Summit à Orlando, en Floride, qu'il avait fondée en 2002. Cette communauté évangélique avait connu un des plus forts taux de croissance dans le pays, passant de quelques centaines de membres à cinq mille adhérents en quelques années. Un zèle évangéliste auquel le pasteur Hunter a mis un terme l'année dernière en démissionnant de toutes ses fonctions. Il avait notamment admis une relation extraconjugale avec une des membres de son Eglise. Avant de commettre l'irréparable cette semaine, il avait déjà la réputation, dans les médias, d'être un homme dépressif et erratique. Son épouse, qui a demandé un divorce après 13 ans de mariage, avait même décrit un homme « violent et suicidaire » qui aurait aussi utilisé des drogues.

Lien : <http://www.lesdokimos.org>

Algérie:

### le nouveau président Abdelmadjid Tebboune prête serment ce jeudi lors d'une cérémonie publique à Alger

Le président algérien, Abdelmadjid Tebboune, élu à 58,13% des voix au 1er tour de la présidentielle le 12 décembre, prend ses fonctions ce jeudi pour un mandat de cinq ans. Il prête serment lors d'une cérémonie publique à Alger. M. Tebboune succède à Abdelaziz Bouteflika, contraint à la démission en avril dernier, après 20 ans à la tête de l'État,



*Le nouveau Président Algérien*



## Alassane Ouattara a inauguré à Yamoussoukro le siège du Sénat ivoirien

**L**e chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara a procédé mercredi à Yamoussoukro, la capitale politique du pays, à l'inauguration du siège du Sénat, la deuxième Chambre du Parlement, lors d'une cérémonie.

Cet édifice, bâti sur une superficie de 8 000 m<sup>2</sup> dont 3 000 m<sup>2</sup> de superficie utile, comprend 55 bureaux répartis sur deux niveaux. Le Sénat, installé en avril 2019, tenait la majeure partie de ses réunions à la Fondation Félix Houphouët-Boigny. Le président de la République, Alassane Ouattara, s'est félicité de la réalisation du siège de cette institution, tout en réitérant sa détermination à œuvrer au « transfert effectif » de la capitale à Yamoussoukro, ville natale d'Houphouët-Boigny.

Ce Sénat, le premier de l'histoire de la Côte d'Ivoire, comprend 99 membres. Soixante-six (66) membres ont été élus par un collège de grands électeurs (deux par région). Le tiers, estimé à 33 sénateurs, est nommé par le chef de l'Etat. Le président du Sénat de Côte d'Ivoire, Jeannot Kouadio Ahoussou, lui, a été élu en avril 2018. Issu du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (Pdc, opposition), il a rejoint le Parti unifié Rhdp (Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix), la coalition au pouvoir.

AP/Is/APA



## Nigeria

« La foi de Leah en Christ est incroyable. C’est une martyre de la foi ! »



*Le site d’actualités Crux publie aujourd’hui une interview d’Edward Clancy, directeur de Outreach for Aid to the Church in Need USA. Il y évoque la situation de Leah Sharibu. Enlevée en février 2018, la jeune fille qui a refusé de renier sa foi en Jésus est toujours retenue captive des militants de Boko Haram, qui en a fait leur « esclave à vie ».*

Edward Clancy l’affirme, Leah est une « martyre de la foi ». « La foi de Leah en Christ est incroyable. C’est une martyre de la foi ! Nous oublions que le mot martyr signifie en grec témoin et que celui qui témoigne comme Léa est un martyr vivant. »

Il ajoute que sa foi est pour tous un modèle.

« Sa foi inspirera les conversions et l’approfondissement de la foi. »

Il évoque ensuite la situation des chrétiens persécutés en Afrique.

« Le christianisme est constamment attaqué en Afrique. En

plus du Nigeria, les pays du Mali, du Burkina Faso, de la République centrafricaine et de la République démocratique du Congo ont tous été témoins d’attaques violentes contre des fidèles chrétiens. »

S’il « espère que les chrétiens ne seront jamais appelés à un témoignage comme Leah », il ajoute que « nous devons prier pour son retour en toute sécurité de la captivité et plaider pour que davantage soit fait pour la libérer ».

M.C.

## Israël:

## Les chrétiens de Gaza ne pourront pas se rendre à Jérusalem et Bethléem pour Noël

Les autorités israéliennes ont annoncé début décembre que les chrétiens de la bande de Gaza ne pourront pas se rendre dans leurs « lieux saints » pour Noël. Une porte-parole du gouvernement a annoncé que « selon des ordres sécuritaires », seulement 100 Gazaouis chrétiens étaient autorisés à voyager à l’étranger mais ni en Israël, ni en Cisjordanie, rapporte le journal Haaretz. Ils doivent en plus être âgés de plus de 45 ans.

En 2018, 700 chrétiens de Gaza avaient reçu un permis pour se rendre dans des villes comme Jérusalem, Bethléem et Nazareth où des milliers de personnes se rendent chaque Noël. En avril, pour la fête de Pâques, ils étaient 300. Israël restreint volontairement les déplacements de la bande de Gaza à cause du Hamas qui contrôle le territoire.

La sénatrice française Nathalie Goulet a qualifié cette



interdiction de « discriminatoire et incompréhensible », dans un tweet qu’elle adresse à l’ambassadrice d’Israël en France, Aliza Bin Noun.

Selon Haaretz, Gaza compte environ 1200 chrétiens, des grecs orthodoxes pour la plupart. Plus de 900 de ces chrétiens ont demandé à quitter Gaza pour Noël.

la rédaction d’Evangeliques.info - 19 décembre 2019



## Etats-Unis:

# Les accusations contre Trump retenues par la

La Chambre des représentants des Etats-Unis a retenu les accusations déposées contre Donald Trump en vue de sa destitution, lors d'un vote le 18 décembre. L'accusation d'«abus de pouvoir» déposée contre lui a été adoptée par 230 voix contre 197, tandis que celle d'«entrave au travail du Congrès» a été validée par 229 voix contre 198. Le procès de la destitution du président américain passera donc devant le Sénat, probablement en janvier, selon Le Figaro.

Le débat a été marqué par plusieurs allusions bibliques, rapporte The Christian Post. Le Républicain de l'état de Géorgie, Barry Loudermilk, a comparé ce procès à celui de Jésus. «Lorsque Jésus a été faussement accusé de trahison, Ponce Pilate a donné à Jésus la possibilité de faire face à ses adversaires», a-t-il déclaré. «Au cours de ce procès simulé, Ponce Pilate a accordé plus de droits à Jésus que les démocrates n'en ont accordé à ce président et ce procès», a-t-il finalement ajouté. Quant à la démocrate Gwen Moore de l'état du Wisconsin, elle a cité le verset de Marc 8,36: «Et que sert-il à un homme de gagner le monde s'il perd son âme?», soutenant que Trump avait porté atteinte à la sécurité nationale.

Le président est en effet accusé de s'être servi de son mandat pour faire pression sur le président ukrainien, Volodymyr Zelensky, afin qu'il enquête sur son potentiel rival des prochaines présidentielles de 2020, Joe Biden. «Il était prêt à sacrifier notre sécurité nationale (...) pour améliorer ses chances de réélection», déclare Adam Schiff, le représentant démocrate qui a supervisé l'enquête, rapporte Le Figaro. Donald Trump est donc le troisième président mis

en accusation, après Bill Clinton en 1998 et Andrew Johnson en 1868.

*la rédaction d'Evangeliques.info - 19 décembre 2019*

## Martinique : La Fédération des Eglises adventistes fête 100 ans de présence sur l'île

La fédération des Eglises adventistes de Martinique célèbre son centenaire jusqu'au 8 décembre à Rama-Village, rapporte Martinique la 1ère. Introduit dans l'île en 1919 par le pasteur Philip Giddings arrivé du Guyana, l'adventisme compte aujourd'hui 72 Eglises en Martinique et 16 000 membres baptisés.

La fédération adventiste possède par ailleurs cinq établissements scolaires en Martinique qui reçoivent 1800 élèves de la maternelle au lycée. Elle possède un média, Radio Espérance et gère un centre humanitaire qui distribue entre 250 et 300 repas chaque jour aux familles en difficultés sociales et aux sans abris.

Les célébrations ponctuées de conférences et de concerts s'achèveront par une exposition présenter l'Eglise adventiste et sa foi à la population martiniquaise.

*La rédaction d'Evangeliques.info*

**L'Etat ivoirien lance un mandat d'arrêt international contre Soro Guillaume (Ex-président de l'Assemblée nationale)**

Après un retour annoncé ce lundi 23 décembre à Abidjan en vol privé, Soro Guillaume (ex-président de l'Assemblée Nationale) a décidé d'atterrir au Ghana.

Sur le plateau du 20 heures de RTI 1, le Procureur Adou Richard a annoncé un mandat d'arrêt international contre Soro Guillaume pour présomption d'atteinte à la sureté de l'Etat, détournement de deniers publics et recel ainsi que pour présomption de blanchiment de capitaux. Le Procureur annonce l'arrestation d'une quinzaine de personnes dans cette affaire.



Abidjan

**Le gouvernement annonce des travaux de prolongement du boulevard Latrille à Cocody**

Le gouvernement annonce le prolongement du boulevard Latrille à Cocody. Le rallongement commencera à partir du carrefour Pétro-ivoire jusqu'au Centre hospitalier urbain d'Angré. L'ouvrage se fera en deux fois deux voies avec un terre-plein central de cinq mètres en moyenne, pour une longueur de 7,5 kilomètres ». Les travaux qui s'inscrivent dans le cadre du vaste Plan national de développement 2016-2020, vont coûter 475 milliards de FCFA.



**Le premier ministre ivoirien a procédé, jeudi, à Bondoukou à la pose de la première pierre**

D'un coût total de 85 milliards de F CFA, les locaux seront construits sur une superficie de 305 ha et accueillent 20.000 étudiants à long terme dont 3000 pour la 1ère tranche. L'ouverture de cet établissement est prévue pour l'année universitaire 2021-2022.

**Le Président Français en visite officielle en Côte d'Ivoire**

Le président français, Emmanuel Macron, va effectuer de vendredi à dimanche une visite de travail et d'amitié en Côte d'Ivoire. Plusieurs activités vont meubler cette visite, dont la signature d'accords de coopération ou encore la pose de la première pierre, dimanche, du marché central de Bouaké, le plus grand de l'Afrique de l'Ouest. Toutes ces informations ont été confirmées mercredi par le porte-parole du gouvernement, à l'issue d'un conseil des ministres. Il faut dire qu'avant son départ M. Macron va participer à la cérémonie d'hommage aux soldats français et américains tués en 2004, lors de la crise militaro-politique.



**le Redempteur**  
 SOCIÉTÉ EDITRICE :  
 LA RÉDEMPTION S.A  
 Siège social/ Rédaction  
 Riviera II Les Jardins non loin  
 de la pharmacie des Grâces.  
 Tél: 22 43 53 12  
 Récépissé du procureur  
 de la République  
 n° 49/D du 08 octobre 2014  
 Dépôt légal n° 11625 du 04  
 décembre 2014  
**DIRECTEUR GÉNÉRAL**  
 William Ponté KÉLÉTIGUI  
**DIRECTEUR DE PUBLICATION**  
 Béni de Bénédiction  
 77329916  
**DIRECTEUR DE LA RÉDACTION**  
 Béni de Bénédiction  
 77329916  
**COORDINATEUR DE  
 LA RÉDACTION**  
 Ange Michael SERI  
 88 57 13 68  
 Deborah GORE  
 09574806  
 Journal en ligne

**La fin du franc CFA annoncée par Emmanuel Macron et Alassane Ouattara**

Nous l'avons appris depuis hier lundi. Le président Français Emmanuel Macron et son homologue ivoirien ont annoncé à Abidjan la disparition du Franc de la Communauté financière africaine. Aussi, le ministre français de l'Economie, Bruno Le Maire estime que la garantie de l'échange fixe accordée par la France dans les échanges monétaires entre la future monnaie « Eco » en remplacement du Franc CFA s'inscrit dans l'intérêt des Etats africains. Cette garantie monétaire et cette parité fixe préservent les états de l'UEMOA, des spéculations et garantissent la stabilité monétaire essentielle pour l'attractivité de la zone franc pour les investisseurs.

# MAGAZINE

MENSUEL - GRATUIT N°34 - DÉCEMBRE 2019

## LA FÉERIE DE NOËL

CHEZ Carrefour

Retrouvez les meilleures  
Décorations et jouets au  
meilleur Prix

Carrefour Mercury  
21 00 67 67  
Carrefour Market Palmes  
22 01 78 05  
Carrefour Market Topouze  
23 66 77 00

9h - 21h | 7/7  
Carrefour City 4 heures  
[www.carrefour.fr](http://www.carrefour.fr)

  
Carrefour  
COMMERCE